



Einladung zu

Liebe Freunde des Friedens im Westmünsterland!

Seid ihr dabei?



Die Friedensinitiative Nottuln wird am 18. April 2015 zusammen mit anderen Gruppen das Atomwaffenlager in Büchel gewaltfrei blockieren. Diese Aktion entspringt nicht zuletzt einem Schwerpunkt unserer Jahresplanung 2015 „Atomwaffen abschaffen – Keine Modernisierung“.

Atomwaffen sind in Deutschland immer noch Realität im Widerspruch zu einem Beschluss des Deutschen Bundestages vom März 2010. Vermutlich 20 US-Atombomben sind im Bundeswehr Fliegerhorst Büchel gelagert und sollen im Ernstfall von deutschen Tornados im Rahmen der „nuklearen Teilhabe“ zu ihren Zielen geflogen werden. Inzwischen werden stillschweigend nicht nur der Verbleib, sondern auch deren Modernisierung, d.h. Austausch durch flexiblere und zielgenauere Atomwaffen und ihre Bereitstellung bis 2050 gebilligt. Das wiederum dürfte die Abrüstungsverhandlungen zwischen NATO und Russland gefährden. Statt einer endgültigen Ächtung dieser Massenvernichtungswaffen wird damit eine neue Spirale der Aufrüstung in Gang gehalten. Eine „Modernisierung“ verschlingt Milliarden Euros, die zur Lösung dringender Menschheitsprobleme gebraucht werden.

Eine Antwort von uns Friedensbewegten ist eine Intensivierung unserer Proteste. Unser Widerstand soll dort zum Ausdruck kommen, wo diese hoch gefährlichen Waffen lagern und deren Anwendung täglich geübt werden. Büchel ist ein symbolischer Ort für den militärischen Wahnsinn. Jetzt soll er zum symbolischen Ort unseres Widerstandes in Form zivilen Ungehorsams gegen Atomwaffen werden.

Mehr zur gesamten Aktion „büchel 65“, eingebettet in die Kampagne „atomwaffenfrei jetzt“ findet ihr unter www.buechel-atomwaffenfrei.de/buechel65

Wir laden euch hiermit herzlich ein, euch unserer Aktion vom 17. bis 18. April anzuschließen. Dazu brauchen wir eine entsprechende Rückmeldung bis zum 27. März 2015, da es noch einiges zu organisieren gibt. **Wir werden euch dann zu einem gemeinsamen Vorbereitungstreffen einladen.** Vielleicht aber könnt ihr mit eurer Gruppe selbst einen Blockadetag organisieren und euch direkt bei den Organisatoren der Büchel-Aktionen anmelden.

Eine gemeinsame Aktion wäre eine schöne Wiederbelebung alter Beziehungen und Zusammenarbeit.

Eure Rückmeldung an uns von der FI-Nottuln richtet bitte an

Roger Reinhard, Telefon 02507 – 7951; reinhard.roger@gmail.com

Im Übrigen kommt unser traditioneller Osterfriedensgang in diesem Jahr nicht zustande. Hinweisen wollen wir auf den Auftakt der klassischen Ostermärsche in der Region, der am 3. April um 11.57 Uhr (3vor12!) vor der UAA Gronau (Urananreicherungsanlage) stattfindet.



Bis neulich
mit solidarischen Grüßen

Roger Reinhard
Friedensinitiative Nottuln